

02.01.2018

Neujahrsempfang mit OB Jutta Steinruck im Pfalzbau

Der Neujahrsempfang der Stadt Ludwigshafen findet am Mittwoch, 10. Januar 2018, ab 18 Uhr im Pfalzbau statt. Es ist der erste Neujahrsempfang von Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck, die am 1. Januar 2018 ihr neues Amt antrat. Erstmals wird die Städtische Musikschule den Neujahrsempfang musikalisch begleiten.

Bürgerinnen und Bürger, die gerne am Neujahrsempfang teilnehmen möchten, können ab Dienstag, 2. Januar 2018, Einlasskarten abholen. Dies ist möglich beim Bürgerservice im Erdgeschoss des Rathauses oder im Büro der Oberbürgermeisterin, Jaegerstraße 1, viertes Obergeschoss, Zimmer 418. Wie in jedem Jahr liegt der Kostenbeitrag bei fünf Euro pro Person.

Am Tag des Neujahrsempfangs können Einlasskarten auch ab 17 Uhr im Pfalzbau erworben werden.